

NO.59 泉南走ろう会

先ホンセン社
總務 07248-3-4653

「残暑御見舞申し上げます。」

会長 遠 健三

今年の夏は、例年に比べて、そんなに暑くはないがあとよく聞きます。しかし、昨日も今朝も暑ですね。やさかに春から初夏にかけて、

早朝ランニングの人を見た谷附近で見かけました

が、今は走って見る人も見ません。とにかく、暑さが二度三度、我々三十代が二の時期ランニングを休むのが見つか、思案のするとこうであります。(本当は、ランニングの時間は短めですが)が許せば、自転車・水泳・歩く等の他の運動をするのが良い。或る高名な方が「フルマラソンを走る人は、夏の走り込み大事。暑い、寒いに対するトレーニング、夏に北海道、冬に

三連卓のまつりオリンピックで駄目だよ」と申立ておられました。私は、なる程そのと聞えておりました。私達は、或る程度、暑さ寒さの

トレーニングも必要ですが、オリンピックの選手でもさへ、所詮「ヨガード」あります。楽しく走ればいいのであって、余り無理をしないことだと思います。無理をする、無理をしない、頑張る、頑張らね、何でぞ決めう。頑張らがくことは、又無理をしなくて、とてもではないが、

ランニングが走れず。また近日中に行かれる神鷹高原マラソン(ハイマラン)の完走は、出来ない。私の走ったのは、平素のナシグではあるが「痛サ重ね」「練習は力がり」ですが、と危険と言う事です。先日の七月二十日には私は南アルプス農鳥岳の山小屋でラジオを聞きました。「日射病に倒れた運動部員」と不幸にしてランニング中に倒れ一人が死亡、一人が重傷との事です。私は、ヨウクでしたね。我達三十代が何時この様なことになるかやから。余り無理をしなうことと思いました。「人との体力に自信があり、頑張りすぎたのか」と訓練中の学校当局で推測されて、その通りです。或る評論家は、解説しております。現代予古新人類は酸素採取能力が低下し、

第七回神鷹高原マラソン大会参加費
日時 8月30日(土)午後12時30分集合
(十二時半分乗車)
集合場所 阪和線新大阪駅
支交通費 片道約五千円
宿泊先 「神鷹屋」栗栖野
料金 約五千円
その他
参考料金
二千円
三十円の昼食は各自ですませ
ガリ弁当を片持して下さい
バス
急行丹波守
新大阪駅
江坂駅
大倉橋
会場
19時
神鷹屋

街知らセ 一次回・定例ランニングは、八月十七日前九時、新家公民館集合
三、案件 神鷹高原マラソン参加方法を前記の要項で「くか否か